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9月に⾧岡で開催された

外装材メーカーの

展示会に行って参りました

最新の雨樋事情など

実物と共にレクチャー受けて

興味深かったです

色柄豊富で素材感・

性能や品質も向上し

住宅・店舗共に

人気の素材だそうです

カフェチェーン店でも

採用されているそう

Vol,1

025-385-4210

色あせに強く

遮熱性と断熱性に優れた

金属サイディングなど

JR亀田駅で開催されていた

「障がい者アート展」へ

行って来ました

※電気工事「政武電工」山﨑さん撮影📷

この季節の美しく

嬉しい風景です


